

Zweimal Podium bei den Bezirksmeisterschaften



Bei den heutigen Bezirksmeisterschaften in Boxberg gingen wir mit einer Schüler- und einer Jugendmannschaft an den Start und konnten uns in beiden Altersklassen einen Podestplatz erspielen. Ein Beweis dafür, dass wir in unserem Spielbezirk in der Breite ganz gut aufgestellt sind.

Im Schülerbereich erspielten sich Marvin, Matthei, Oskar und Justus zwei klare 6:0 Erfolge gegen den SV Eckartsberg und gegen die Reserve von der TTG Boxberg. Das Finale gegen die favorisierte erste Mannschaft der Boxberger fiel am Ende mit 1:6 vielleicht etwas zu hoch aus, hier wären noch ein bis zwei Punkte mehr drin gewesen. Oskar sorgte mit seinem Erfolg gegen Schönknecht für den Ehrenpunkt.

Unsere Jugendlichen Max und Aleks wurden durch die beiden A-Schüler Tobi und Robin ergänzt. Nachdem es in der ersten Begegnung gegen Großröhrsdorf noch eine deutliche 0:6 Schlappe gab, rappelten die Jungs sich gegen den SV Wiednitz/Heide noch einmal auf und spielten groß auf. Am Ende der Partie konnten die Jungs drei Siege in Folge einfahren und damit den 6:4 Erfolg bejubeln. Hierbei glänzte vor allem Tobi mit seinen zwei Einzelerfolgen. Dieses Spiel war quasi das Spiel um Platz 3, denn in der letzten Partie gab es wie erwartet gegen die Krauschwitzer keinen Blumentopf zu gewinnen.

In der Summe brachte uns dieser Tag also einen zweiten und einen dritten Platz, womit wir absolut zufrieden sind. Was das nächste Jahr bringt werden wir sehen. Ich hoffe, dass sich die positive Entwicklung so fortsetzt und wir vor allen Dingen im Schülerbereich ganz oben angreifen können. Aber bis dahin gilt unserer ernstgemeinter Glückwunsch den verdienten Siegern von der TTG 64

Boxberg sowie dem SV Stahl Krauschwitz! Wir wünschen bei den Landesmeisterschaften am 01.05. maximale Erfolge!